

6.4.2021 - publik-forum.de

## Nachruf: Hans Küng ist tot

**von Alexander Schwabe vom 06.04.2021 Hans Küng ist im Alter von 93 Jahren in Tübingen gestorben. Er gehörte zu den einflussreichsten Theologen seiner Zeit. Der geweihte Priester war ein scharfer Kritiker der katholischen Kirche.**

...

Küng war ein vielgeehrter Mann. Mehr als ein Dutzend Mal wurde ihm die Ehrendoktorwürde verliehen. Eberhard Stolz, Präsident der Stiftung Weltethos, würdigte den Toten: »Mit Hans Küng verlieren wir den charismatischen und menschlich beeindruckenden Gründer der Stiftung und einen visionären Vordenker für eine gerechtere und friedlichere Welt.«

Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Georg Bätzing, nannte Küng einen »anerkannten und streitbaren Forscher«. Er sei für seine Überzeugungen eingetreten. »Auch wenn es diesbezüglich Spannungen und Konflikte gab, danke ich ihm in dieser Stunde des Abschieds ausdrücklich für sein jahrelanges Engagement als katholischer Theologe in der Vermittlung des Evangeliums«, so Bätzing.

**Die Kirchenvolksbewegung Wir sind Kirche teilte mit: »Seine lebenslange Beharrlichkeit in der Erneuerung der römisch-katholischen Kirche sowie sein Einsatz für die Ökumene und den Dialog der Weltreligionen bleiben uns Ermutigung, Inspiration und Ansporn zugleich.« Hans Küng sei einer der geistigen Väter des Kirchenvolksbegehrens von 1995.**

...

<https://www.publik-forum.de/Religion-Kirchen/hans-kueng-ist-tot>

Nachruf Hans Küng ist tot von Alexander Schwabe vom 06.04.2021 Hans Küng ist im Alter von 93 Jahren in Tübingen gestorben. Er gehörte zu den einflussreichsten Theologen seiner Zeit. Der geweihte Priester war ein scharfer Kritiker der katholischen Kirche.

Dieser Text stammt von der Webseite <https://www.publik-forum.de/Religion-Kirchen/hans-kueng-ist-tot> des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 12.04.2021